



Gouvernement du Québec  
Le premier ministre

Québec, le 22 mars 2011

Monsieur Jean-Marc Fournier  
Leader parlementaire du gouvernement  
Édifice Pamphile-Le May  
1035, rue des Parlementaires  
1<sup>er</sup> étage, bureau 1.39  
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

J'ai pris note de la pétition déposée le 16 février dernier par le député de Mercier, monsieur Amir Kahir, demandant « la démission du député de Sherbrooke en tant que chef du gouvernement et premier ministre du Québec ».

Le gouvernement prend toutes les dispositions nécessaires pour assurer l'avenir et la prospérité des Québécois. C'est entre autres par notre action économique que le Québec se trouve aujourd'hui au bon endroit au bon moment dans la reprise. Nous entendons continuer à faire prospérer et grandir le Québec dans toutes ses dimensions et de façon durable.

Les Québécois auront l'occasion de se prononcer sur le travail du gouvernement lors de la prochaine élection générale.

Je vous prie de recevoir, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Jean Charest